

Konrath, Christoph ua.
Gesetzesfolgenabschätzung
In: juridikum 1/2005, S. 29-51.

Im Rahmen eines Themenschwerpunkts der Zeitschrift „juridikum“ vermitteln die Autorinnen und Autoren einen Überblick über die österreichischen Diskussionen zum Themenkreis „Gesetzesfolgenabschätzung“. Dabei werden insbesondere die Aktivitäten und Grundlagen der praktisch-politischen Diskurse in Österreich gewürdigt und um wissenschaftliche Annäherungen an die Frage, wie sich Folgen von Gesetzen abschätzen lassen, ergänzt:

Christoph Konrath
Vorwort

Stefan Mara/Ingrid Schopf (Industriellenvereinigung)
Gesetzesfolgenabschätzung

Kerstin Arbter
Politiken und Rechtsakte, die zu einer nachhaltigen Entwicklung beitragen.
Welche Wege führen dorthin?

Martina Kargl
Zur Forderung nach einer Sozialverträglichkeitsprüfung.
Chancen, Grenzen und offene Fragen. Einige Anmerkungen

Wolfgang Weigel
Was kann die Gesetzesfolgenabschätzung, was die Rechtsökonomik nicht kann?

Bernd-Christian Funk
Gesetzesfolgenabschätzung als Prognose.
Zur Vorhersehbarkeit der Dynamik gesellschaftlicher Kommunikation